

みさと民報

第169号

発行
日本共産党
美里支部
76-0398
生活相談は
堀越賢司議員へ
090-6946-0417



国民健康保険特別会計 補正予算に反対

「マイナ保険証はマイナカードと利用できない。当たり前のように、大きな問題が！」

今回の国民健康保険特別会計補正予算の歳出(使用目的)は国が強制的に進めるマイナ保険証への一本化を加速させる予算です。また、マイナ保険証の利用率が6%と伸び悩み、これらも解決するための補正予算です。マイナ保険証は必要な情報の一部しか記載されていません。オンライン

6月議会議案に対する堀越議員の判断

| 議案名 | 賛否 |
|--|----|
| 令和6年度補正予算 | |
| 美里町一般会計補正予算 | 賛成 |
| 美里町国民健康保険特別会計補正予算 | 反対 |
| 条例の改正 | |
| 美里町税条例の一部を改正する条例 | 賛成 |
| 美里町国民健康保険税の一部条例改正 | 賛成 |
| 町指定介護予防支援事業人員・運営指定介護予防支援に係る介護予防の効果的支援方法の基準を定める条例と包括支援事業の基準を定める条例改正 | 賛成 |
| 美里町家庭的保育事業の設置・運営の基準一部改正 | 賛成 |
| 人事 | |
| 美里町副町長の選任 | 賛成 |
| 陳情 | |
| 政党機関誌の庁舎内勧誘行為の実態調査を求める陳情 | 反対 |



での利用が前提となつているからです。しかし、これは大きな問題です。能登半島地震の時、マイナ保険証は役に立ちませんでした。災害時に通信インフラに影響があったためです。従前の保険証は加入されている健康

国民には増税 自民は裏金・脱税 これって許される？



全商連ホームページより

あわてなくても大丈夫 資格確認書は 現行保健証と 扱いは同じです

堀越議員の今回の一般質問は「今年12月2日からは健康保険証から資格確認書へ移行後、資格確認書の方はゆくゆくはどのようなのか」と質問。資格確認書に移行後は、「1年有効のものが今後続く予定」と答弁を受けています。

政党機関誌の庁舎内勧誘行為の実態調査を求めることとは許されません。他の自治体議会に出された陳情と内容を同じくする陳情を見ました。

各政党から発行される政党機関誌は、それぞれの政党の指針を反映しつつ、政治に関する情報、その時代が直面する問題記事として、人がそれを読むことによりその時代に生きるために必要な哲学を探り、政党に持続可能な政治の在り方を模索するためのツールとして重要な役割を担っています。職員は憲法によって思想信条の自由を約束されており、また、より良い町政を作るためにも情報の収集は業務の一環です。議員が自治体の職員に政党機関誌の購読を働きかけることは、憲法で保障された政治活動であり、購読する職員にとつては個人の思想信条の自由、内心の自由の問題です。これに制限を設けることは許されません。他の自治体議会に出された陳情と内容を同じくする陳情を見ました。

文書や添付書類が酷似しており明らかに組織的に行われています。一例として、上里町3月議会陳情者代表は国際勝共連合埼玉県会計責任者。和光市6月議会陳情担当総務環境委員会取材する統一教会誌「世界日報」で情報が拡散していかない状況にもかかわらずかきつける事に不思議を感じます。

美里町も早速、「世界日報DIGITAL」7月24日付に採択されたことが誇らしく記載されています。統一教会は解散命令請求が出されたにもかかわらず今も活発に活動を続けています。

政党機関誌であれ、新聞であれ庁舎内勧誘行為の実態調査を求めることは憲法に保障された思想良心の自由を侵しかねません。

政党機関誌の庁舎内勧誘行為の実態調査を求める陳情に反対 排除することが狙い!

あぜみち

7月13日(土)今年も暑い中「原水爆禁止国民平和大行進」の美里集会・児玉集会・神川集会所が行われました▼原田町長・田端議長・フジタ議員・堀越議員により平和への思いを語っていただきました▼平た▼原田町長の話がひときわ心に残りました▼平和首長会議の加盟自治体を対象とする被爆樹木二世の苗木配布事業に申し込んだところ「長崎の被爆樹木二世のクスノキ」の配布を受けることになりました。親木は爆心地から800mの長崎市山王神社境内で被爆し原爆の熱線と爆風により被害を受けましたが、焦土の中で青々と芽を吹き返し、当時の市民に生きる勇気と希望を与え、1969年には長崎市の天然記念物に指定されたクスノキです。町内公園へ植樹予定です。との談▼お隣の本庄市にも広島から来た「被爆アオギリ二世」の苗木が植樹されていることが紹介されました▼平和を願う「長崎の被爆樹木二世のクスノキ」が町内公園に植樹されます。▼近い将来皆様の目に留まる日が待ち遠しいです。

定例会は9月2日(月)よりお待ちしております

堀越議員の

一般質問



本庄寄居線バスの増便を

【堀越】現在の本庄駅南口から寄居車庫までの路線バスは、往復する6便のみです。朝の便は社会人にも学生にも利用しやすくなっています。...

時代の変化とともに利用者が減少 厳しい状況

県北都市間路線バス 維持対策協議会で協議

【総合政策課長】

今回のご質問、ご要望を踏まえまして、沿線バスで路線で構成する県北都市間路線バス維持対策協議会の場で協議をさせていただきます。...

マイナ保険証と 資格確認書

【堀越】

令和6年度12月2日以降は、国保運営委員会にて新規保険者証の発行の予定はないと伺いました。...

丁寧の説明したい

【住民保険課長】

町のマイナンバーカードの交付率につきましては、令和6年4月末現在76.7%で、令和5年4月末と比較いたしますと6.8ポイント増えております。...

一人でも多くの住民の方へ マイナ保険証を利用していただく 【町長】 保険証廃止までの間に、一人でも多くの

自衛隊が事実上 米軍の指揮下に 日米2+2合意

1年が終わってしまったら、どんなことが待っているのか。

1年期限の

資格確認書が更新される (現行保険証と扱い同じ)

【住民保険課長】

資格確認書につきましては、有効期限は1年のものを、今年8月更新でお送りするということがお話ししましたが、それはずつと続く予定でございます。...

資格確認書に移行後 その1年が終わってしまったら

こんな時は どうしたら・・・?

マイナ保険証にてオンライン資格確認システムが無い、使えない状況での医療機関を受診する場合は?

- *「資格情報のお知らせ」をマイナ保険証とともに提示し受診できます
*スマートフォン・マイナポータルで資格情報とマイナ保険証で受診できます

国民には増税 自民は裏金・脱税 これって許される?

